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In corteo per le vie della città i lavoratori delle costruzioni 

Migliaia di edili 
in Campidoglio 

per casa e lavoro 
Sbloccati dalla mobilitazione alcuni piani di zona della « 167» 
L'iniziativa di lotta preceduta da numerose manifestazioni 
nei quartieri - Nuovo appuntamento sabato a S. Giovanni 

«Case, scuole, occupazione»: questo «slogan» è risuonato a lungo In piazza del Campido
glio, scandito da migliala e migliala di edili, di lavoratori, di cittadini giunti dal quarterl, dalle 
borgate e da borghetti della città. Poco dopo le 13, quando si sono fermati tutti i cantieri, 
nella grande piazza del Colosseo hanno Iniziato ad affluire le delegazioni di lavoratori. Per 
primi sono arrivati gli edili dei cantieri del centro, con i loro striscioni ed I cartelli, poi man 
mano quelli di tutte le altre zone. Dalla Tiburtina, con gli operai dei cantieri Manfredi, Casal-
bruciato, in lotta per la difesa del posto di lavoro, da Pnmavallc, dalla Casilina. dail'EUR 
e quindi, più tardi, dai cantieri di Ostili, di Acilia e di Fiumicino. Con loro anche ampie dele
gazioni delle altre categorie, dei comitati dei quartieri e delle borgate, che già nella settimana 
scorsa avevano partecipato alle quattro manifestazioni di zona indette dalle organizzazio

ni sindacali dei lavoratori 
delle costruzioni. 
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Oggi convegno 
unitario su 

circoscrizioni e 
[ piano regolatore 

Un convegno sul tema: 
«Contributi delle Circoscrizio
ni ed iniziativa democratica 
per la revisione del Plano re
golatore generale di Roma» 
è stato Indetto per oggi alle 
17,30, nella sala Borrominl, 
dalla Consulta universitaria 
per lo sviluppo urbanistico 
della casa e del servizi. I la
vori, presieduti dall'on. Anna 
Maria Clal, presidente della 
Consulta, saranno introdotti 
da una relazione di Franco 
Tegollnl, membro dell'organi
smo unitario. 

L'iniziativa della Consulta 
assume un particolare valore 
In vista dell'avvio, nel pros
simi giorni, di una serie di in
contri t ra 11 sindaco, la com
missione urbanistica comuna
le e. a turno, le 20 circoscri
zioni, per discutere le osser
vazioni presentate dagli orga
nismi del decentramento alla 
variante del PRG. 

La Regione 
all'incontro 

internazionale 
per il Cile 

Una delegazione del consl-
"', gllo regionale del Lazio prcn-
* dera parte alla conferenza 

, j mondiale di solidarietà per 
I f li popolo cileno, che si terrà 

{ nel mese di novembre ad Ate-
S ne. L'invito a parteipare al 
! prossimo incontro lnternazio-
\ naie, è s tato rivolto Ieri al 
\ presidente Ferrara da una de
li legazione dell due associa-
i zionl « Italia CU » e « Cile de-
» mocratico », nel corso di un 

Incontro che si è svolto ne-
• gli uffici della presidenza del 
i- consiglio. 

Della delegazione facevano 
\ par te Luis Guastavino, ex de
ll putato al parlamento cileno, 
\ Omero Julio, segretario ese-
I cutivo della « Sinistra elle-
, na », Ignazio Delogu. segreta-
• r io del comitato nazionale 
(. « Italia Cile », e Mario Bevl-
; ni, dell'ufficio Internazionale 
fi delle ACLI. Il presidente Fcr-
'.< rara, dal canto suo, ha ribadì-
6to il pieno appoggio alla ini-
1 zlativa della conferenza mon-
5j diale riservandosi di Informa
si re 11 consiglio regionale e l'uf

ficio di presidenza. 

Un aspetto parziale della manifestazione che Ieri ha concluso nella piazza del Campidoglio il corteo del lavoratori del settore edile 

I 

Impegno del sindaco 
f per il rinnovo 
, del consiglio al 
; Teatro dell'Opera 
• Stringono 1 tempi per il 

1 rinnovo delle cariche diri-
'] genti al teatro dell'Opera di 
, Roma. Dopo le pressanti sol

lecitazioni di PCI e PSI, 
'11 sindaco Darlda si è Impe
li gnato a procedere alla nomi
n a del nuovo consiglio di am
ministrazione, che dovrebbe 
avvenire nel prossimi giorni. 

Su quale base avverrà la 
•celta del nuovi organismi? 
Il consiglio di amministrazio
ne del teatro dell'Opera, at
tualmente rimasto In carica. 

; h a soprasseduto nel giorni 
! scorsi alla nomina del diret-
; tore artistico. In attesa che 

la giunta capitolina, secondo 
gli lmoegnl presi, designi un 
nuovo sovrintendente e una 
nuova direzione, auspicando 

. che tale scelta avvenga « il 
più rapidamente possibile, se-
conio criteri unicamente /on
dati su quelle competenze 
professionali e capacità am
ministrative delle quali l'ente 
autonomo, da tempo sogaetto 
alle consequeme di una qru-
ve rarema di qualificata di
rezione, ha nerein'tà assoluta 
i non rinviabile». 

La prossima riunione del 
fconslelio di amministrazione 
! è stata l'Issata per lunedi 
[prossimo A questo oroposiio 
HI comprano on Antonello 
jTrorrbadorl, runorcsontante 
Idei PCI nel cors 'rl io di mi-
Immistrazlone fri teatro or-I-
{l'Opera, ha d'ehi.irito che 
l « s e dal consta'") corri'irrt» 
(non saranno n'unir notizie 
ftodd'i/acenti in merito ni-
\Vimpeqno awnnto dal strida-
ECO, procederemo, neVa nostra 
ftpiena autonomia, alla nomi-

del direttore artistico». 

Il lungo corteo ha sfilato 
compatto fino a piazza Ve
nezia e ha poi raggiunto la 
piazza del Campidoglio, la 
stessa, come ha ricordato 
Trevlslol — prendendo la pa
rola a nome della Federazio
ne del lavoratori delle costru
zioni — che già è stata tea
tro di grandi e Importanti 
battaglie degli edili e del mo
vimento unitario per la ca
sa. E proprio In seguito ad 
esse, lo scorso anno, furono 
strappati al Comune precisi 
impegni per la costruzione ai 
migliaia di alloggi popolari. 

L'attuazione di questi Im
pegni, ieri, gli edili sono tor
nati a sollecitare davanti al 
palazzo del Comune. Il pla
no di emergenza per la casa, 
predisposto dall'ammlnlstra-
zlone capitolina, è Infatti, in 
parte, ancora sulla carta, co
si come non sono state an
cora realizzate grandi opere 
pubbliche di edilizia scolasti
ca e ospedaliera, nò le In
frastrutture civili, della rete 
Idrico, e ouelle fognarle, per 
le borcate che circondano la 
città. E auesto. come testimo
niavano le decine di cartelli 
Inalberati dal lavoratori. In 
un momento In cui tutto 11 
vasto settore dell'edilizia, la 
più grande « Industria » ro
mana, subisce una secca con
trazione degli occupati. La 
stretta del credito e l'assen
za di Interventi pubblici In 
questo delicato settore, han
no portato nel corso dell'an
no alla chiusura di grandi 
cantieri, alla riduzione del 
dipendenti, anche In aziende 
di notevoli dimensioni, alla 
sostanziale diminuzione del-
l'ocrunazlone. In termini di 
migliala e migliala di unità. 

In questo oun'iro oreoceu-
pante di difficoltà e di crisi 
non si DUO continuare a far 
manci re ancora al spttore 
l'ossigeno ranoresentatn dad i 
oltre duecento miliardi di fi
nanziamenti stanziati dal Co
mune, dalia Regione. dall'Isti
tuto autonomo case pooolnri, 
che sono nndatl Priora nd In
grossare 11 conto eia alto del 
residui nnss'vl. Finanziamen
ti che non significano soltan
to ordinazione stab'le per I 
!nvo*ntorl delle costruzioni, 
ma anche — ed è ou' » pun
to di rieeorfto reale Hella mo
bili t inone rie»!| edili e di 
un vasto ìnovlmepto oooota-
re — mlfiia'a di nl'nggl a fit
to eciuo. PnssIhUHà dunnue di 
dare una risposta positiva e 
soddisfacente a'ia « fame » di 
case della città, al bisogno 
di scuole e d! aule che è nuo
vamente esploso con dram
maticità In occasione dolla re
cente apertura dell'anno sco
lastico. 

Ma la mobilitazione degli 
edili romani 6 stata anche 
un momento di preDarazione 
della grande manl'estaz'one 
nazionale. Indetta dalla fede
razione CGTI.-CISL-UIL e dal 
sindacati unitari di catego
ria, ocr sabato prossimo, 
quando ouattro cortei con-
verteranno a nlazza S. Gio
vanni dove parlerà Luciano 
Lama. 

Ieri mentre migliala di la
voratori manifestavano In 
piazza del Campidoglio, una 
delegazione della Federazio
ne provinciale CGTL-CISL-
UIL e dtll'FLC si è Incontra
ta con 1 rappresentanti del
l'amministrazione comunale, 
por chiedere l'Immediato 
sblocco di tutti I plani di In
tervento varati dagli enti lo
cali, e la fi trnsfornazione» 
in cantieri del nrogrammt 
che sono rimasti finora su'la 
carta, ner Int-alcl burocrati
ci e tecnici, ma sonrattutto 
ner la mancanza di volontà 
politica dimostrata dalla 
giunta cioltollna. 

Al termine della riuntone 
DI Giacomo, segretario della 
federazione provinciale roma
na, ha Illustrato I risultati n 
gli Imnegnl che la costante 
pressione degli edili è riusci
ta a strappare. Innanzitutto 
sono sMte sbloccate le licen
ze edilizie ner Imnortantt 
nroTumml già aonaltatt dal-
l'TACP come Vigne Nuove, 
Lamentino, Prlmavalle Est. 
hanno ottenuto Inoltre la li
cenza anche aVun! olani fi
nanziati In base alio, legge 
« 16fi », come ouelll del Pine-
to. di Splnaceto e di Reblb-
bla. 

Onesti programmi potranno 
andare In apoalto entro no
vembre, e subito quindi po
tranno essere aoertl 1 can
tieri, senza attendere l'arri
vo della stagione invernale 
che potrebbe provocare un 
nuovo slittamento a Prima
vera Pe<- I nianl dell'IRVFUR 
un r i sso In avnnti 6 stato 
romo'uto rnn ruminazione, 
ft-i nnrte riniti Regione, del 
r»"ei-nin di nenecuM rdaii '-o al 
nre~»viree-i1 HI P-Irea Porta, 
Terre Miura e G'nrdincttl, 
finr-n*', h'oeraM L'ammini-
<--*--->zinpe comunale si ò In
fine Imnernata ad anrlrc un 
confronto con le organizza
zioni sindacali sull'edilizia 
scolasi Ica. sugli osnedall e 
sulla seconda università di 
Tor Vergata. 

Fermata di un'ora e assemblee in tutte le fabbriche per respingere il duro attacco padronale al l'Auto vox 

Domani in sciopero i metalmeccanici 
Manifestazione di zona a Tivoli stamane per l'occupazione - Compatta astensione dei braccianti per il con
tratto - Impegno delle organizzazioni sindacali del Lazio per il pubblico impiego - Continua la lotta alla Litton 

Singolare furto all'alba di ieri 

Rubano sul GRA 
un autocarro 
carico di bare 

I ladri hanno approfittato della breve assenza del 
camionista che si era fermato in un'area di servizio 

Hanno approfittato della breve assenza dell'autista, sono 
saltati sul camion e sono fuggiti. Di furti del genere a Roma 
ne avvengono ogni giorno. Inconsueto, in questo caso, è il 
tipo di refurtiva. Sul camion rubato infatti c'erano bare da 
morto .e di buona fattura, un valore che supera i 5-6 milioni. 
E' avvenuto all'alba di ieri sul Gran raccordo anulare, nel
l'area di servizio « Tuscolana ». Vittima del furto è il camio
nista Aldo Concarolo, 34 anni. 

H Concoralo aveva caricato le bare (parte in noce, altre 
In abete o in modano) l'altro ieri mattina a Rossano Veneto, 
presso una fabbrichetta locale specializzata in questo tipo di 
produzione. Avrebbe dovuto consegnare il carico ieri mattina 
ad una agenzia di Roma che ha la sua sede nei pressi del 
cimitero del Veranu. 

Il Concoralo. ormai giunto a pochi chilometri da Roma e 
sfibrato da diverse ore consecutive di guida, ha pensato di 
fermarsi, appunto nell'area di servizio Tuscolana, per sgran-
cnirsi un po' le gambe e prendere un carfè. Ha posteggiato 
U camion in un angolo dell'area di servizio e si ò avviato a 
piedi verso il bar. Quando ormai si trovava davanti alla 
porta del locale ha sentito riaccendersi il motore del suo 
camion. Si è girato e ha visto l'autocarro partire a tutta velo
cita. Lo ha rincorso, urlando, per alcuni metri, ma poi si 6 
dovuto rassegnare. 

Dopo alcuni minuti il Concoralo ha bloccato un'auto della 
polizia stradale. Agli agenti ha spiegato concitato quello che 
era successo poi è salito egli stesso sulla loro auto per parte
cipare alle ricerche del camion la cui targa, nel frattempo, 
era stata diffusa a tutte le macchine della polizia. 

Ieri sera il camion di Aldo Concarolo e il suo prezioso 
carico non erano stati ancora ritrovati, segno questo cno i 
ladri una volta che si sono accorti del tipo di refurtiva non si 
sono affatto scoraggiati, preoccupati magari di trovare il 
modo di « smerciarla ». 

Cinquanta operai licenzia
ti, tra cui molti delegati sin
dacali, un attacco durissimo 
ad una delle fabbriche più 
grandi e combattive della cit
tà che prepara 11 terreno ad 
una profonda rlstrutturazlo-
ne produttiva a spese dell'oc
cupazione e della presenza 
stessa del sindacato all'inter
no dell'azienda. A questa stra
tegia che 11 padronato sta 
mettendo In at to all'Autovox, 
11 grande stabilimento della 
via Salaria, I metalmeccani
ci della città e della provin
cia risponderanno domani con 
un'ora di sciopero e con una 
serie di assemblee che si ter
ranno nelle fabbriche. Una 
risposta di massa — che avrà 
un nuovo momento di mobili
tazione con altre 4 ore di 
sciopero il 30 ottobre — ad 
un disegno padronale che su
pera I confini dell'Autovox 
e che sembra impostare tut ta 
la politica del padronato alla 
viglila delia scadenza con
trattuale. 

La dura repressione contro 
I 2400 lavoratori dell'Autovox, 
II tentativo di ristrutturazio
ne, bnsnto sull'aumento del 
carichi di lavoro, come 11 net
to rifiuto opposto dalla dire
zione aziendale di discutere la 
vertenza, aperta ormai da 
mesi all'Interno della fabbri
ca, sono diametralmente op
poste alla linea su cui è im
postata la piattaforma con
trattuale del metalmeccanici. 

PUBBLICO IMPIEGO — I 
problemi del pubblico impie
go, alla luce anche del recen
te incontro tra governo e 
sindacati, sono stati a! cen
tro della riunione delle se
greterie provinciali e regio
nali della categoria assieme 
a quelle delle Federazioni uni
tarie provinciali e a quella 
regionale. La riunione è stata 
aperta da una relazione di 
Agostino Marlanettl, a nome 
della Federazione nazionale 
CGILCISLUIL. 

Al giudizio complessivamen
te positivo — come è detto 
in un comunicato emesso al 
termine dell'assemblea — 
espresso da tutti gli interve
nuti, sull'esito della prima fa
se del confronto sul pubblico 
impiego si è accompagnata 
la volontà di realizzare 11 
massimo di unità e di parte

cipazione dei lavoratori attor
no ai problemi di interesse 
generale e di riforma. L'as
semblea ha anche deciso di 
moltipllcare le iniziative sul
le scelte di priorità adottate 
nazionalmente dalle organiz
zazioni sindacali e ad Isola
re tutte le manovre corpora
tive, ricattatorie e irrespon
sabili messe in at to dai sin
dacati autonomi e dal fasci
sti come lo sciopero del pub
blico impiego Indetto per 
venerdì. 

Iniziative di questo tipo so
no chiaramente strumentali 
e tentano di far arretrare glo
balmente la situazione del 
pubblici dipendenti su una 
linea di rivendicazionismo 
centrifugo, che, favorita da 
controparti compiacenti, ha 
determinato la cosiddetta 
« giungla retributiva ». 

TIVOLI — Una manifesta
zione di zona, per la difesa 
dell'occupazione si svolgerà 
questa mattina a Tivoli, pro
mossa dal consiglio sindacale 
unitario della Valle dell'Anio
ne. L'Iniziativa è stata convo
cata in occasione della par
tecipazione del lavoratori del
la Pirelli di Tivoli allo scio
pero internazionale proclama
to dal sindacati della gomma. 
Nella stessa giornata si a-
sterranno dal lavoro anche I 
dipendenti delle numerose ca
ve di travertino della zona. 
Un corteo muoverà alle 9 dal
lo stabilimento Pirelli, per 
raggiungere piazza Garibaldi, 
dove avrà luogo un comizio 
nel corso del quale prenderan
no la parola un segretario del
la Camera del lavoro, un rap
presentante della CUT cilena 
e Pallotta, a nome della fe
derazione unitaria del chimici. 

L'iniziativa viene nel mo
mento In cui la situazione 
economica della zona è segna
ta da oltre un milione di ore 
di cassa integrazione, e da 5 
mila disoccupati, su circa 140 
mila abitanti. L'azione del 
sindacato si propone, nel qua
dro della ci vertenza Lazio », 
dì sollecitare un Intervento 

.pubblico, in primo luogo nel 
settori del servizi sociali e 
delle Infrastrutture. 

BRACCIANTI — Si sono 
fermati ieri per 24 ore i brac
cianti di tut ta la provincia. 
L'adesione all'agitazione è sta

ta compatta soprattutto nelle 
grandi aziende. La giornata 
di lotta era stata promossa da 
CGIL-CISL-UIL per protesta
re contro l'atteggiamento In
transigente e provocatorio as
sunto finora dagli agrari che 
hanno rifiutato di aprire le 
trattative per il rinnovo del 
contratto provinciale. 

LITTON — Hanno sciope
rato ieri per due ore 1 lavora
tori della Litton di Pomez.ia. 
Come è noto 1 dipendenti del
la multinazionale — che ha 
sedi a Roma e a Pomezla — 
sono in lotta da oltre tre 
mesi per respingere 160 licen
ziamenti decisi dalla direzio
ne. Ieri nel corso dello scio
pero, si è svolta una affolla

ta assemblea, con la parteci
pazione di alcuni rappresen
tanti sindacali. 

IIP (ex SHELL) — Con una 
decisione unilaterale l'ENI ha 
stabilito nei giorni scorsi di 
chiudere il deposito di Roma 
dell'HP (ex Shell). Ne dà no
tizia un comunicalo della 
Fllcea CRÌI, nel quale viene 
denunciata la prassi antlsin-
ducale .seguita dall'ente di 
Stato, che ha adottato il prov
vedimento senza preventiva
mente consultare le organiz
zazioni sindacali. La decisio
ne presa dall'ente assume un 
carattere di particolare gravi
tà per ì problemi di carattere 
occupazionale che comporta, 

fil partito" 3 
AVVISO ALLE SEZIONI — Le 

sezioni dolla citta a dalla provincia 
ritirino questa bora dopo Io ore 19 
presso i contri zona materiale di 
propaganda por la monitcìtazlono di 
domenica all'Adriano. 

COMITATO DIRETTIVO — Ve-
nord! In federazione allo ore 9,30 
continua la riunione del CD iul to
ma «L'iniziativa politica e di mossa 
del partito sui problemi della 
scuola». 

. «^EMBLEA DEL PERSONALE 
I N i L G N A N T E E NON INSEGNAN
TE —• In federazione allo oro 17 
assemblea del personale Insegnante 
e non insognante della scuola sul 
tema «Situazione politico-sindacale 
e Iniziative dai comunisti nello 
scuola». Relatore Gabriele Giannan-
toni dolla segreteria della Federa
zione. 

SEZIONE STAMPA E PROPA
GANDA — In federazione allo 18 
riunione del responsabili stampo e 
propaganda a del gruppi audiovi
sivi dello zono (De Fenu). 

ASSEMBLEE — TOR DE' CENCI 
sulla scuola (Fredda-EpllanI) LA
T I N O METRONIO ore 18 ,30 sul 
centri sportivi circoscrizionali (G. 
Prasco). FRASCATI! alle 18 attivo 
sulla scuola (Morgla) . ALBANO! 
oro 18 su problemi amministrativi. 

COMITATI D IRETTIV I — MA
RIO CIANCA, ore 18 (Dul ia ) . CA
SAL BERTONE: oro 20 (Alet ta) . 
ALESSANDRINA: oro 2 0 (T . Co
sta) . MONTEROTONDOi oro 20 
(Mlcuccl). NCROLA: oro 20 con 
Il gruppo considero (FMabozzl). 

SEZIONI AZ IENDALI — PP.TT. 
allo seziono Testacelo, alle 17 ,30 , 
CD (Morra) . 

CELLULE AZIENDALI — RE
GIONE LAZ IO allo oro 1 7 , alla 
seziono Macao Statali, CD. ATAC-
PORTA MAGGIORE: allo oro 17 
alla seziono Porta Maggioro CD 
(Spora). 

UNIVERSITARIA — C.N.R.t In 
fedoraziona ore 17,30 conferenza 
di organizzazione. BIOLOGIA: alla 
Casa dello Studente alle ore 18 
conferenza di organizzazione. MA
GISTERO: In federazione ore 21 
CD allargato al docenti. 

ZONE — «E5T»: in FEDERA-
zlone allo oro 16 riunione di segre
teria (Faloml): a MONTESACRO 
ore 20 commissiono ceti modi di 
zona (Salvatore) i domani In FEDE
RAZIONE alle ore 18 CD di zona 
allargato al segretari di seziono, 
organizzativi e amministrativi sul 
tesseramento 1970 (Faloml-VItale). 
«OVEST»: domani In FEDERA
Z IONE allo oro 17,30 riunione 
coordinamento scuola dello circo
scrizioni della zona Ovest (Mar in i ) . 
«SUD»: a CINECITTÀ alle ore 19 
riuniono del segretari dello sezioni 
della X Circoscrizione (Proiett i ) . 
«CASTELLI »: ad ALBANO alle 
ore 17,30 attivo di zona sul pro
blemi della sanità (Galllotl e Mar-
lotta). «CIVITAVECCHIA»: a CI
VITAVECCHIA, ore 18 . segreteria 
di zons (Cervi). «T IBERINA»: a 
MORLUPO, ore 2 0 , riunione del 
mandamento di Morlupo (Assogna). 

F.G.C.I. — fi convocato per oggi 
alle oro 1S 11 comitato direttivo 
dolla FCCI romana, allargato al 
responsabili di circoscrizione, sul-
l'o.d.g. « l i X X Congrosso dolla 
FCCI». 

Sconosciuto il feritore, fuggito dal night subito dopo la rissa 

È GRAVISSIMO IL GIOVANE COLPITO 
ALLA GOLA CON UN BICCHIERE ROTTO 

Vannio Zuccarelli è ricoverato con prognosi riservata - Aveva incominciato 
a litigare con uno straniero seduto accanto ad una entraineuse sua amica 

Vannio Zuccarelli ferito l'altra notte nel night 

E' ancora in grave pericolo di vita 
il giovane di 28 anni Cento l'altra 
nollc nel night-club « Astona >\ in 
v.a San N'.ccalò da Tolentino. Vannio 
Zuccarelli. abitante a Torre Angela, 
in via Giovanni Alessandri 53, nel 
corso di una rissa per motivi di gelo 
sia e stato colpito alla gola da uno 
ftconusciuto con un bicchiere rotto. 

Ieri notte, quando i barellieri del 
pronto soccorso del San Giovanni lo 
hanno raccolto dall'automobile di un 
amico che l'aveva accompagnato a 
tutta velocità, il giovane era quasi 
moribondo. Soltanto le pronte tera 
pie di ri immazione e le trasfusioni di 
sangue hanno consentito una leggera 
ripresa delle sue condizioni, ma occor 
rera ancora molto tempo prima che i 
medici possano dichiararlo fuori peri 
colo, 

L'aggressore. Intanto, e rimasto sco 
nnsciuto. Si tratta di un giovane stra
niero dalla carnagione scura; forse un 
arabo o uno spagnolo. Subito dopo la 
violenta rissa il feritore ha approfit

tato della confusione per uscire dal Io 
cale da bullo e dileguarsi. Su di lui la 
polizia e riuscita linoni a raL'CO'^iere 
scarse intoniiii/ioni. e quindi le spe 
raiv.e di giungere alla sua ident fica 
zione sono poche 

La sanguinosa lite e .i\-\enut.i alle 
3..TO. quando nel n'glit club Astori.i era 
no rimaste poche co,>pie. In un angolo 
del locale era seduto ad un tavolino 
il giovane straniero, che era in com 
pagnia di una ragazza slava che lavo
ra da circa tre mesi come entraineuse 
nel night. Tutto ciò che lo straniero 
diceva alla ragazza era seguito atten
tamente da Vannio Zuccarelli, il quale 
era seduto al vicino favolino ns'eme a 
S'cllo Aquilini, suo .umico Zuccarelli. 
che sembra fosse legalo sen'im^nl.il 
menle all'cntrainoiisc. riim.na nu'i'vo-
samente e non perdeva ir'P'iure un 
gesto di colui elle stava d.veni.rido 
sempre più chiaramente un suo <r ri 
vale •». 

Il night si andava via v'.i svuotando, 
e si avvicinava l'ora delia chiusura. 

Al suo poslo c'ora sempre il giovane 
straniero che, a quanto pare, ad un 
Lratto a\ l'ebbe inviato l.i ragazza ad 
usure dai lucile insieme a lui. \ que 
sto punto Vannio Xutcarclli si è alzalo 
ili scatto e si ó avvic.n.ilo allo scono
sciuto cominci.nulo subito a litigare. 
Sono \oiati alcuni pu tni. i ta\olmi si 
sono rovesciati e presto la lite è dege
nerata in una violoni ss'ma rissa. Ad 
un tratto lo slran.ero li.i .ilferr.ito un 
bicchiere rotto con un bordo acumi
nalo e si è scagliato su Zuccarelli col
pendolo alla gola. Il giovane è stra
mazzato a terra perdendo sangue ,i 
fiotti, e, mentre 1 soecorr.tor: gii s. 
lucctuni intorni, il fer tore è corso 
rtion dilegu.meiosi 

Nello \qu,l.ni. a utalo da .l'ctini av-
venion del incile. Ii.i ad.igi.iio l'.ini.co 
lento sul sedile posteriore della sua 
auto, ed è partito a tutta iciucila ver
so l'ospedale San Giovanni. 

Ieri sera in consiglio 

Eletti i 
rappresentanti 

del Comune 
nel consorzio 
dei trasporti 

E' proseguito il dibat
tito sogli asili nido 
Manifestazione degli 
inquilini della « Im
mobiliare Calderin! » 

Anche la giunta comunale 
si è decisa finalmente a no
minare 1 suoi rappresentanti 
m seno al consorzio regiona
le dei trasporti. E' questo 
l'ultimo atto che conclude 
la travagliata gestazione di 
queslo organismo che dovrà 
mettere ordine nel comples
so problema del trasporto 
nella regione. 

La « iosa » del nomi, votati 
ieri sera in seduta se
greta, comprende 32 eletti; 
10 per la DC, 8 per il PCI 
(Pietro Alessandro, Giallo 
Bencinl, Lorenzo Ciocci, Gia
como D'Aversa, Sergio Ml
cuccl. Silvia Paparo. Gian
carlo Rosi, Renato Tese!), 4 
per 11 PSI, 3 per il PSDI. 1 
per il PLI, 2 per il PRI e 3 
per II MSI. 

SI t ra t ta di una votazione 
Importante, perche mette la 
parola fine alla vicenda del 
consorzio che si trascinava 
ormai da lungo tempo. Im
brigliata In questioni di cor
renti e di clientele (soprat
tut to all'interno della DC e 
del PSDI), che impedivano 
l'insediamento di un orga
nismo fondato su criteri de
mocratici e non di gestione 
privatistica. 

Nella serata è proseguito 
anche il dibattito sugli asili 
nido, che si trascina orma! 
stancamente da quando li 
consiglio comunale ha ripre
so I lavori. 

Il socialdemocratico Mar
tini ha espresso la sua preoc
cupazione non tanto per one
sti « nidi », che bene o male 
si apriranno, ma per 1 prossl 
mi 75 clie il Comune dovrà 
costruire e che c'è il rischio 
che slittino chissà a quando. 

Fornnri, del PLI non ha In
vece risparmiato elogi al
l'operato della DC in questa 
vicenda (che Invece si è 
sbloccata soltanto grazie alle 
incessanti lotte delle madri, 
delle forze democratiche e In 
primo luogo dell'iniziativa 
del PCI in consiglio). 

Quanto al democristiano 
Becchetti, egli ha ritenuto 
doveroso cimentarsi In una 
difesa d'ufficio dell'attività 
del suo partito, n socialde
mocratico Caputo ha auspi
cato che, oltre agli asili nido, 
si affrontino anche 1 proble
mi del prezzi, che colpiscano 
1 consumi delle masse popò 
lari. 

Mentre In aula si discute
va, nella piazza del Campi
doglio si erano radunati cen
tinaia di manifestanti che 
sollecitavano un intervento 
del Comune nel confronti 
dell'immobiliare Calderin!, a) 
Flaminio. 

La storia della Calderin' 
è emblematica di un certo 
modo di agire delle Immo
biliari. Nel complesso di edi
fici in via Calderin! da circa 
45 anni vivevano numerose 
famiglie. Imbastendo la con 
sueta speculazione l'immobi 
ilare — che tra l'altro aveva 
costruito a suo tempo gli ap 
partamentl su aree comunali 
— lasciando andare in deperì 
mento gli stabili, puntava n 
mandar via 1 vecchi abitanti. 
a ristrutturare gli edifici e 
a trasformarli, quindi, in uf
fici o in prestigiosi apparta
menti. Riusci, con premi In 
denaro e altre minacce a far 
sloggiare cento famiglie, ma 
molti Inquilini preferirono 
restare nel vecchi apparta
menti, anche se cadenti. Per 
qualche anno, cento case. 
mentre la fame di alloggi 
cresceva nella città, rimasero 
vuote in via Calderlnl. fin
ché, qualche mese fa, furono 
occupate dal senzatetto. 

Gli occupanti non chiedono 
la casa gratis, vogliono un 
contratto e vogliono pagare 
l'affitto, versando anchi «li 
arretrati, ma l'immobiliare fi
nora ha resistito a tutte le 
richieste, e ha fatto ricorso al 
magistrato che ha ordinato lo 
sgombero degli appartamenti. 
L'ordinanza poi è stata so
spesa. 

Ieri gli abitanti della zona, 
che hanno raccolto 8 mila fir
me in calce a una petizione 
di appoggio agli occupanti e 
di denuncia delle operazioni 
speculative nel centro storico 
sono venuti a'. Campidoglio. 
Nella petizione chiedono In
terventi concreti per gli abi
tanti del centro, tra l'altro 
il blocco dei fitti e degli 
sfratti 

C'è da tener presente cric 
nella commissione urbanistica 
la richiesta di ristrutturazione 
degli stabili, avanzata dalla 
immobiliare è stata respinta. 
Con la delegazione di ieri se
ra, gli abitanti della zona 
Ponte Milvio e Flaminia han
no quindi sollecitato un deci
so Intervento del Comune nel 
confronti della società che 
manda avanti questo assurdo 
e provocatorio braccio di fer
ro con gli occupanti. 

Anche se in consiglio non 
si parlava di scuola, li pro
blema dell'anno scolastico, 
cominciato solo sulla carta, 
e stato riproposto da una de
legazione di genitori di Torre 
Aneela, zona Areaccl. che per 
1 200 bamb.ni dolio dementa
ci .spone .soltanto di 7 aule, ol
trelutto in riparazione. Si 
tratta delta scuo'a del 138 
circo'o por 'a quaV s: e prov
vedilo in qu".st: g.ornl con 
dopoi turni ima .soltanto 4 
gionv a settima Tal plesso la 
sede centrale Questa dista ol
tre due chilometri dai luoghi 
di abitaz'one e i bambini deb
bono raggiungerla a piedi, 
perchè non c'è il bus. L'altro 
g.orno una bambina è s ta ta 
investita da una macchina 
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